

# El Destino de Nicaragua se Decide desde Afuera

MANAGUA, julio 29 (ACAN-EFE).— El aspirante presidencial de la oposición interna, Arturo Cruz, atribuyó a la "orientación que se da al Gobierno" de Nicaragua las acusaciones que contra él ha lanzado el Coordinador de la Junta de Gobierno y candidato presidencial del Frente Sandinista, Daniel Ortega.

El máximo dirigente de la revolución acusó a Cruz de "jugar un papel que jus-

tifica una intervención directa de tropas yanquis en Nicaragua y de boicotear las elecciones".

En declaraciones exclusivas para "ACAN-EFE", Cruz dijo: "Quiero contestar al comandante Ortega con seriedad, sin demagogia y sin chacota".

"Soy nacionalista, nicaraguense y creo que la solución a nuestros problemas tenemos que encontrarla nosotros los nicaraguenses", dijo Cruz.

Durante una visita a las instalaciones del opositor diario "La Prensa" de esta capital, Cruz expresó: "Lamento que debido a las orientaciones ideológicas y políticas que se le da al Gobierno actual, Nicara-

güa se nos haya escapado de las manos y que estén afuera los que deciden nuestro destino.

"Si por proponer la Coordinadora Democrática —Favor pase a la página 78.



**INSCRIBIENDOSE.** Managua, Nicaragua, julio 29 (UPI).— El candidato a la presidencia por la oposición nicaraguense, Dr. Arturo Cruz Porras, se inscribe en el Registro Electoral, lo que es obligatorio según el Gobierno. La Coordinadora Democrática, que postula a Cruz, sin embargo no participará en las elecciones al no obtener una verdadera apertura política por el sandinismo.

## Separan a Siamesas en Operación de 17 Horas

TORONTO, julio 29 (UPI).— Los cirujanos trabajaron durante 17 horas y media para separar a hermanas siamesas que compartían un solo conjunto de órganos, dijo hoy una vocera del hospital, pero uno de los niños probablemente deberá ser sometido a una operación

para cambio de sexo.

"Los niños soportaron notablemente bien la cirugía según Jeffrey Barker, director de la unidad de cuidados intensivos y el médico que asiste a los gemelos", dijo Claudia Anderson en el hospital de ni-

—Favor pase a la página 37.



**ATIENDE A VICTIMA.** Westwood, E.U., julio 29 (AP).— Una mujer no identificada muestra piedad por una de las víctimas de la masacre en la Villa Olímpica, en donde un hombre arrolló con su automóvil a más de 50 personas que caminaban sobre la acera.

## En Londres Soberanía Argentina en Malvinas Piden Liberales

LONDRES, julio 29 (EFE).— Gran Bretaña debería ceder la soberanía de las Malvinas a la Argentina a cambio de que ésta reconozca el derecho de los isleños al auto-gobierno, ha propuesto el Comité de Asuntos Latinoamericanos del Partido Liberal Británico.

El documento, que tiene 26 páginas, ha sido entregado al líder de esta fuerza

política, David Steel, quien lo está estudiando junto con el portavoz en cuestiones de política internacional del grupo parlamentario liberal, Russell Johnston.

Lord Avebury, miembro del mencionado Comité, reconoció hoy que la propuesta despertará polémica en el seno de su partido.

—Favor pase a la página 51.

## El Espejismo de los Millones

NUEVA YORK, julio 29 (EFE).— Al día siguiente de la borrachera de los 20 millones de dólares, el carpintero retirado y tomatero de vocación, Venero Pagano, ha descubierto que es rico pero no tanto, y que ha perdido la tranquilidad.

"El hombre de los 20 millones", celebró su buena fortuna comiendo una gran pizza, como corresponde a un siciliano de pro, en la pizzería de su hijo en el Bronx.

"Voy a seguir cultivando tomates", afirmó refiriéndose a su pasatiempo favorito de cultivar vegetales en el huerto de su casa del Bronx, en la que reside desde hace 26 años. Los únicos lujos que ha pensado permitirse, por ahora,

—Favor pase a la página 29.

## Ejército Quita Ultimas Barricadas en Beirut

BEIRUT, julio 29 (AP).— El ejército libanés destruyó hoy barricadas con máquinas niveladoras e hizo detonar minas en el centro de Beirut, para establecer una zona neutral libre de milicias y poner fin a la división de la ciudad en sectores musulmán y cristiano establecida hace nueve años.

La operación, que se inició al alba, fue la segunda etapa de un plan de seguridad iniciado hace tres semanas con la aprobación de Siria para terminar con la lucha civil en la capital

y sus alrededores. Unos 4,000 soldados fueron desplegados en una franja de 800 metros de ancho para crear una zona neutral a lo largo de la denominada "línea verde" divisoria.

Todos los cruces serán proclamados abiertos el miércoles, en coincidencia con el "Día del Ejército", dijo el comandante de la operación, Brigadier General Mohammed Haj.

"No hay más Beirut este ni oeste. Ahora es un Líbano unido con una capital unificada", dijo el comandante.

—Favor pase a la página 77.

## Monumental Ceremonia de Inauguración Olímpica

LOS ANGELES, julio 29 (UPI).— Una cadena humana formando los anillos olímpicos en el campo del remozado Coliseo de Los Angeles, cerca de 90,000 espectadores en las gradas y 8,000 atletas a la espera de iniciar las competencias, dieron comienzo a la imponente y espectacular ceremonia de apertura de los Juegos Olímpicos.

Minutos después de las 4:30 de la tarde un sonido de trompetas rompió el si-

lencio y anunció al mundo la inauguración de la máxima cita deportiva, que cada cuatro años reúne a lo más granado del deporte mundial.

Años de preparativos, boicot y otros problemas se olvidaron en ese momento cuando un bólide humano impulsado por cohetes impulsores, como un astronauta fuera de su nave, surcó el espacio y se posó en el centro de la verde superficie.

El mosaico humano for-

maba entretanto la palabra "Welcome" (bienvenidos) y en el cielo un avión desplegado un inmenso letrero con la misma palabra y miles de globos con cintas multicolores se elevaban en el aire.

En el cielo quedó dibujada la palabra "bienvenida" mientras se escuchaban tañidos de campanas e ingresaban al campo las banderas de Estados Unidos, la Olímpica y de la

—Favor pase a la página 60.

## Masacre en Los Angeles: Un Muerto y 51 Heridos

LOS ANGELES, julio 29 (UPI).— Un hombre que quería vengarse de la policía lanzó su automóvil a 30 kilómetros por hora sobre una acera llena de peatones cerca de una de las villas olímpicas, matando a una persona e hiriendo a 51.

El oficial de la policía de Los Angeles, Paul Gebhardt, dijo que 32 personas fueron llevadas a cinco hospitales y una de ellas,

una mujer no identificada, murió en el centro médico de la Universidad de California en Los Angeles.

El jefe de la policía Daryl Gates, quien fue personalmente al sitio del incidente, dijo que el chofer del autor indicó que se quería vengar de la policía, "pero ni sabemos por qué".

El chofer, identificado como Daniel Lee Young, de 21 años, quien estaba en

libertad provisional después de haber sido convicto por robo, fue arrestado. La policía dijo que será acusado formalmente de asesinato el lunes.

La policía revisó los nombres de los heridos en la computadora del comité organizador de los juegos olímpicos, ya que el incidente ocurrió a un kilómetro de la Universidad que

—Favor pase a la página 25.



**REUNIFICAN CAPITAL.** Beirut, Líbano, julio 29 (AP).— Dos vehículos blindados del ejército libanés patrullan las calles de la capital, las cuales ya han sido casi totalmente despejadas de las barricadas y trincheras que habían construido las facciones en pugna, lo que ha sido en la práctica la verdadera reunificación de Beirut.